

Un nouveau coq pour le clocher de l'église!



Le samedi 18 août 2012, l'église de l'Abergement a connu une affluence particulière : c'est le baptême du futur coq du clocher. Il lui a été donné pour marraine Melle Laurette Neyton.



Le vendredi 11 avril 2014, flotte de nouveau à l'Abergement de Varey, un vent d'excitation : aujourd'hui on dépose l'ancien coq et on le remplace par sa réplique flambant neuve. On le retire et le voici désormais en retraite : il se repose paisiblement à la mairie ! Quelques heures après, au sommet du clocher, fièrement campé sur son globe, un ruban bleu, blanc, rouge flottant autour de son cou, notre nouveau coq admire le beau village qui l'accueille. Désormais, c'est lui qui nous indiquera la direction des vents et chantera dès 6h le matin. Un grand merci à tous ceux qui ont permis l'installation de ce superbe coq : particulièrement à Monsieur Gonnand et à son association d'intérêt local ainsi qu'à Mme Colette Barbolat.



L'ancien coq



Le nouveau coq



Installation du nouveau coq à l'aide d'une grande grue

